



La Bagagerie CLICHY

Membre de l'Association

BAGAGERIES
Solidaires 92

NEWS LETTER # 3

Novembre-Décembre 2018



- Sommaire :
1. Encore des mouvements...
 2. Sortie au Musée du Louvre
 3. « Etre avec », tout simplement
 4. Apéro des bénévoles
 5. La Page Facebook !

Chers bénévoles, chers amis,

Nous vous souhaitons une **belle année 2019**, semée de moments de joie et de partage !

Voici quelques nouvelles de notre bagagerie :

1. Il y a eu beaucoup de mouvements chez les femmes accueillies comme vous l'avez noté. Nous avons notamment la joie d'accueillir Julie depuis plus d'un mois. Nous avons pu accompagner quelques semaines « Kim », qui a connu une expulsion à Asnières et qui nous a quittés pour vivre à Chambéry. Deux nouvelles femmes arrivent cette semaine, dont Fatima, qui a posé ses valises aujourd'hui même! Nous nous réjouissons de pouvoir être avec chacune de ces personnes, y compris au moment des fêtes. Un MERCI spécial à celles et ceux qui ont donné du temps le jour de Noël et le 31 décembre.
2. Le 19 décembre au soir, après un petit encas chaud à la Bagagerie, un groupe de onze femmes (dont cinq accueillies) et trois enfants s'est rendu au Musée du Louvre pour une visite ! Grâce aux explications de Marie, guide-conférencière professionnelle, le petit groupe a pu découvrir quelques chefs d'œuvre du plus grand musée du monde : la Victoire de Samothrace, les Trois Grâces de Botticelli, un retable de Fra Angelico (Le couronnement de la Vierge), la Joconde de Léonard de Vinci et les Noces de Cana de Véronèse. Le groupe a pu profiter des tableaux dans des conditions particulièrement bonnes du fait de la très faible affluence ce soir-là. Pour une large partie du groupe, cette visite était une première. Merci aux bénévoles qui ont accompagné ce beau moment à l'approche de Noël, et merci à Maylis et Julie pour l'organisation !



(devant la Pyramide...)



Une partie du groupe mime (remarquablement bien) « Les Trois Grâces » !

3. Plusieurs événements récents nous amènent à rappeler notre *philosophie*. Les situations que nous partageons certaines femmes sont parfois très éprouvantes et nous pouvons avoir envie de « donner plus ». L'esprit de la bagagerie est d'apporter une aide ciblée à chaque femme que nous accueillons. Aussi, même si cela est difficile, nous demandons aux bénévoles de ne pas directement proposer aux femmes accueillies des services en plus ou des aides matérielles supplémentaires. Nous sommes d'abord là pour écouter, « **être avec** ». Si une femme a besoin d'une valise, de matériel d'hygiène, ou un besoin particulier, nous vous invitons à en référer à un responsable de la bagagerie.
4. Merci à celles et ceux qui ont participé à **l'apéro des bénévoles** le 21 novembre dernier. Ce fut l'occasion de mieux nous connaître et d'échanger des bonnes suggestions : une trousse à infirmerie et un escabeau rejoindront la Bagagerie cette semaine. Un prochain apéro sera organisé au premier trimestre ! Beaucoup d'entre vous nous ont dit tenir à ces moments privilégiés pour découvrir les autres bénévoles et partager nos expériences.
5. Enfin, la bagagerie de Clichy a désormais sa page Facebook ! Voici le lien à aller « liker » très vite :
https://www.facebook.com/BagagerieClichy/?ref=page_internal
Nous ne manquerons pas de l'animer !

Très bon début d'année à tous !

L'équipe de la Bagagerie